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 ANO LETIVO 2019/2020 

ATA NÚMERO UM 

Assembleia Geral da Associação de Pais da Escola Secundária de Pinhal Novo 

Aos onze dias do mês de novembro de dois mil e dezanove, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, realizou-se no auditório da Escola Secundária de Pinhal Novo, a Assembleia 

Geral da Associação de Pais e Encarregados de Educação da Escola Secundária de Pinhal 

Novo, reunida em sessão ordinária, conforme convocatória regularmente enviada e 

publicitada, presidida por Rui Vaz (Presidente da Mesa da Assembleia Geral), estando 

presente Patrícia Caixinha (Vice-presidente da Mesa da Assembleia) e secretariada por Ana 

Bichinho (Secretária da Mesa da Assembleia Geral), com a seguinte Ordem de Trabalhos 

(OT): 

Ponto um: Discutir e votar o relatório e contas do ano de 2018/2019; 

Ponto dois: Eleição dos Órgãos Sociais da Associação de Pais para o ano letivo 2019/2020; 

Ponto três: Eleição dos representantes dos Pais para o Conselho Geral, até ao biénio 

2020/2021; 

Ponto quatro: Discussão e votação dos novos Estatutos da Associação de Pais; 

Ponto quinto: Outros assuntos de interesse geral que os associados entendam ver 

abordados. 

O Presidente da Assembleia Geral iniciou os trabalhos, após meia hora da primeira 

convocatória, conforme o disposto no número 3, do artigo 13º dos Estatutos, estando 

presentes trinta e cinco Pais e Encarregados de Educação e quatro elementos da Associação 

de Estudantes convidados. 
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O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente da Direção que abordou a forma de 

elaboração do Plano de Atividades, bem como, elencou as atividades que decorreram no 

ano letivo transato. 

No âmbito do ponto um da OT «Apresentação, discussão e votação do Relatório e Contas» e 

auscultação do parecer do Conselho Fiscal, referentes ao exercício do ano 2018/2019, o 

Presidente da Mesa da Assembleia Geral passou a palavra à Secretária do Conselho Fiscal 

que fez a apresentação do Relatório de Atividades e das contas do exercício findado, 

concluindo a sua intervenção com a leitura do parecer do Conselho Fiscal. 

Na sequência da exposição efetuada, o Presidente da Mesa aproveitou a oportunidade para 

elucidar que a quotização é a principal forma de angariação de verba para a Associação de 

Pais e Encarregados de Educação.  

Referiu, ainda, que somente os Associados com as quotas pagas estariam aptos a poder 

exercer o seu direito de voto, razão pela qual deveriam fazer a apresentação do respetivo 

recibo no momento da votação. 

Submetidos à votação pelo Presidente da Mesa, o Relatório e Contas foram aprovados por 

unanimidade. 

A seguir, o Presidente da Mesa da Assembleia Geral passou ao ponto dois da OT: «Eleição 

dos Órgãos Sociais da Associação de Pais para o Ano 2019/2020», dando assim cumprimento 

ao artigo 9.º dos Estatutos. Referiu que, no decurso do prazo previsto para o efeito, só 

chegou à Mesa da Assembleia Geral uma lista de candidatos aos Órgãos Sociais da 

Associação, pelo que apenas essa seria apresentada e colocada à votação. 

Em posse da palavra, o Presidente da Direção, explicou à Assembleia o princípio subjacente 

à constituição da lista para os Órgão Sociais e procedeu à referida apresentação, mostrando 

a proposta da estrutura organizacional para a Associação. 
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A lista apresentada foi votada de acordo com os Estatutos e aprovada por unanimidade. Os 

Órgãos Sociais, para o ano 2019/2020, ficaram constituídos como se apresenta: 

Mesa da Assembleia Geral 

Cargo Nome 

Presidente da Mesa Patrícia Caixinha 

Vice-Presidente Elisabete Amado 

Secretário(a) Carla Biscaia 

Vogal Vânia Sequeira 

Vogal Rita Palmeirinha 

 

Direção 

Cargo Nome 

Presidente Rui Vaz 

Vice-presidente Anabela Vinagre 

Secretário(a) Cláudia Guerreiro 

Tesoureiro(a) Vera Nunes 

Vogal Maura Ribeiro 

 

Conselho Fiscal 

Cargo Nome 

Presidente Maria José Ricardo 
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Vice-presidente José Manuel Silva 

Secretário(a) Sara Correia 

Vogal Jorge Esteves 

Vogal Sónia Silva 

 

O Presidente da Mesa deu a indicação que a tomada de posse dos membros eleitos para os Órgãos 

Sociais iria ter lugar na semana seguinte ao da realização da eleição.  

O Presidente da Direção agradeceu a presença dos elementos da Associação de Estudantes na 

reunião. 

Depois de realizada a eleição para os Órgãos Sociais deu-se início ao ponto três da OT: «Eleição dos 

representantes dos Pais para o Conselho Geral». De modo a haver um claro entendimento sobre a 

participação neste Órgão, o Presidente da Mesa precedeu à apresentação da sua forma de 

constituição e, em posse da palavra, o Presidente da Direção explicou quais as competências do 

Órgão. 

O Presidente da Mesa explicou, ainda, que apenas se iriam eleger dois representantes para os 

lugares que ficaram disponíveis por término de mandatos. Referiu existir uma lista de candidatos, 

integrada por dois membros efectivos e dois membros suplentes, propostos pela Direção da 

Associação e seguiu com a sua apresentação.  

A lista apresentada foi votada de acordo com os Estatutos e aprovada por unanimidade. Os 

representantes dos Pais e Encarregados de Educação, até ao biénio 2020/2021, ficaram aprovados 

como se apresenta: 

Conselho Geral da Escola 

Membro Efetivo: Anabela Vinagre 

Membro Efetivo: Cláudia Guerreiro 
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Membro Suplente: Carla Biscaia 

Membro Suplente: Maura Ribeiro 

 

Depois de efetuada a Eleição, entrou-se no ponto quatro da OT: «Discussão e aprovação dos novos 

Estatutos», pelo que foi dada a palavra ao Presidente da Direção, tendo este esclarecido os 

fundamentos e alterações em causa. Após este esclarecimento, os novos Estatutos foram votados e 

aprovados com o voto favorável de trinta e cinco dos membros presentes, dando cumprimento ao 

disposto estatutariamente no que às deliberações sobre as alterações de estatuto dizem respeito.  

De seguida, entrou-se no ponto cinco da OT: «Outros assuntos de interesse geral que os associados 

entendam ver abordados», tendo o Presidente da Mesa informado que se encontravam abertas as 

inscrições para este ponto da OT, devendo os interessados proceder à sua inscrição, no sentido de, 

posteriormente, esclarecerem as suas dúvidas.  

Passando a palavra à Assembleia, os Pais e Encarregados de Educação colocaram problemas e 

situações relacionados com o percurso escolar dos seus educandos e que gostariam de ver 

esclarecidos.  

A Encarregada de Educação Carmen Silva, cuja educanda é do sétimo ano, referiu não estar tão 

atormentada com a questão dos ratos e da falta de limpeza, mas sim, com a questão das portas de 

segurança estarem fechadas. O Presidente da Direcção declarou que, a partir de hoje, já há pessoal 

contratado para efectuar a limpeza. Referiu, ainda, a existência de um Plano de Emergência na escola 

que deve ser dado a conhecer pela Escola, a toda a comunidade escolar. Referenciou, ainda, que a 

escola pertence ao Parque Escolar e que os equipamentos, por exemplo, as portas, pertencem a essa 

entidade. 

Diversos pais falaram na questão da segurança e que têm de ser tomadas medidas de imediato. 

Elementos da Associação de Estudantes reforçaram esta questão e mencionaram a localização das 

portas que se encontram encerradas. A Associação de Pais, através do Presidente da Assembleia, 

referiu que iria procurar saber mais sobre esta situação junto da Direcção da Escola. 

O senhor Álvaro Rebelo questiona o presidente da Direção sobre para quando está previsto o normal 

funcionamento da escola. O Presidente da Direcção referiu que já entraram funcionários para 
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reforçar a questão da limpeza. Sobre a falta de pessoal não docente, tem sido um processo longo, há 

uma lista ordenada por classificação e, agora, está na fase legal para contestação do concurso. 

Supõe-se que, dentro de um mês, a situação esteja resolvida. 

O Presidente da Assembleia Geral referiu que irá transmitir a quem de direito a situação de má 

gestão da Direcção da Escola, questionada pelo senhor Álvaro Rebelo.  

Informou, ainda, que vai procurar comunicar, através dos contactos de emails que foram fornecidos, 

as informações que obterá sobre os diversos assuntos relacionados com os problemas existentes.  

Foi referenciado pela Direção, através do seu Presidente, e pela secretária do Conselho Fiscal, a 

participação no Conselho Geral e o debate e lutas constantes pela utilização de um cartão e processo 

informatizado para a aquisição das senhas de refeição. 

João Trindade, Encarregado de Educação de uma aluna de oitavo ano, referiu a questão das portas 

de segurança. Também não recebeu informação sobre as iniciativas que a associação promoveu. O 

Presidente da Assembleia declarou que ia avaliar a questão do Plano de Emergência e que iria 

procurar comunicar, de forma mais eficaz, com os pais e encarregados de educação. 

Elementos da Associação de Estudantes e Encarregados de Educação falaram sobre o facto de terem 

solicitado uma reunião, anteriormente, à Associação de Pais. O Presidente da Direcção respondeu 

que estava a ser preparada esta Assembleia Geral para a qual tinham sido convidados. 

Leonor Roldão, Encarregada de Educação, abordou a questão da mudança de local para venda de 

senhas e que não está a tornar o processo mais célere.   

A senhora Mara Pinto abordou a questão da falta de segurança na entrada da escola. O Presidente 

da Assembleia explicou a situação do «alegado senhor alcoolizado» que entrou, identificado, na 

escola. Referiu a falta de pessoal, situação sinalizada que irá reportar, novamente, em local próprio.  

A senhora Carla Espinho referiu a questão da opção vegetariana e que deve ser tratada de igual 

forma às outras. Quando se compra a senha se poder escolher essa opção. 

 A senhora Mara Pinto falou no aspecto positivo da opção vegetariana na ementa escolar. 
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O senhor Álvaro Rebelo falou na falta de marcação de reunião com a direcção de turma, face ao 

cancelamento, da anteriormente marcada.  

Cláudia Guerreiro, elemento da Associação de Pais, refere como sugestão que à entrada da escola, 

deveria ser apresentado um documento de identificação, bem como, identificação do nome do 

educando. 

Não existindo mais intervenções, o Presidente da Mesa solicitou à Assembleia que pudesse aguardar 

pela conclusão da redacção e subsequente leitura da Ata, para que a mesma fosse ainda votada, o 

que foi aceite. 

Assim, para constar se lavrou a presente Ata, em sete páginas, que depois de lida e posta a votação, 

foi aprovada por unanimidade e que será agora assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e pela 

Secretária da Mesa da Assembleia Geral. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrados os trabalhos pelas vinte horas e dez 

minutos. 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral 

__________________________________ 

Rui Vaz 

O vice-Presidente da Mesa da Assembleia Geral 

___________________________________ 

Patricia Caixinha 

A Secretária da Mesa da Assembleia Geral 

__________________________________ 

Ana Bichinho 


